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平成２６年第９回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２６年９月８日（月曜日）午後３時３０分～午後４時３５分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 視聴覚ホール 

 

３ 出席委員  委員長 武 川 行 男 

委 員 齊 藤 久 也 

委 員 大久保春美 

委 員 簑 輪 菊 雄 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  大久保春美 委員 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 今井   寛  水谷公民館長 冨塚  一資 

教 育 部 長 事 務 代 理 山岸  仁史  水谷東公民館長 本間  直子 

教育政策課長 木村  久志  水子貝塚資料館長兼 島村  敏昭 

副部長兼   友光  範之  難波田城資料館長事務取扱 

生涯学習課長事務取扱         学校給食センター所長 鳥海  謙一 

学校教育課長 斉藤   宏 

教育相談室長事務代理 内海 幸一郎   

鶴瀬公民館長 佐藤  博信 

南畑公民館長 坂間  道夫 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第２７号 教育委員会職員の人事について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第２８号 富士見市公民館運営審議会委員の辞任及び委嘱について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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日程第二 報告事項 

（１）地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律（概要） 

  （２）全国学力・学習状況調査の結果について（速報） 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後３時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に大久保春美委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

教育委員長 「議案第２７号 教育委員会職員の人事について」は人事に関する議案

のため、非公開とし、本日の最後に審議することとしてよろしいでしょ

うか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第２７号 教育委員会職員の人事について」は非公開とし、本日

の最後に審議することとします。 

議案第２８号 富士見市公民館運営審議会委員の辞任及び委嘱について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

      なし 

教育委員長 「議案第２８号 富士見市公民館運営審議会委員の辞任及び委嘱につい

て」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第２８号 富士見市公民館運営審議会委員の辞任及び委嘱につい

て」は議決されました。 

 

 

日程第二 報告事項 

（１）地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律（概要） 

【説明】 

教育政策課長 報告事項（１）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  資料の、総合教育会議招集の説明とＱ＆Ａの内容に疑問があり、文部科

学省に質問のメールを送りました。現在、回答を待っているところです。 

教育政策課長 総合教育会議は、基本的には首長が招集することになりますが、教育委

員会が首長に当該会議の招集を求めることもできると定められています。 
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 教育委員  民意の反映について、首長との連携強化による改革が資料にありますが、

住民から意見を聞く機会も大切と考えます。 

教育委員長 当該資料における総合教育会議の協議題の例は、文部科学省の法解釈を

掲載していると認識しています。 

教育政策課長 協議題は、予算が関係するものが中心になると考えられます。 

（２）全国学力・学習状況調査の結果について 

【説明】 

学校教育課長 報告事項（２）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

 教育委員  小学校の学習状況調査では、「国語の勉強は好きですか」という設問に

対して、好きだと回答している生徒の割合が全国及び埼玉県よりも少な

くなっています。逆に、中学校の調査では全国及び埼玉県より割合が多

くなっていますが、原因として、どのようなことが考えられますか。 

 学校教育課長 中学校の国語は、専門性をさらにいかした、生徒の興味関心をひく、よ

り魅力的な授業を行っているからではないかと考えられます。 

教育委員長 点数・数字だけにとらわれることのないようにしなければならないと考

えます。 

新聞を読んでいる児童生徒が非常に少ないのが気がかりです。新聞を授

業に利用する等、新聞を読むことの重要性を訴えることが大切だと思い

ます。 

他県では、公表のしかたが問題になっているケースもあるようです。あ

くまで、一部教科の今回の調査における点数にすぎません。成績の良し

悪しには様々な原因が考えられ、決して先生の努力が足りないわけでは

ないと思います。 

 教育委員  将来の夢や目標を持っていると回答している児童が多いことをうれし

く思います。 

 教育委員  過去問を活用して、このテストの点数を上げている自治体があるようで

す。点数だけを気にしてもしかたありませんが、学力を伸ばすことが重

要であることは間違いありません。学力を伸ばすために、行政が学校や

先生をどう支援していくべきかを考えていければと思います。 

教育委員長 学力とは何かということも考えていきたいと思います。 

 

教育委員長  暫時休憩します。 

休憩  午後４時２３分 

再開  午後４時２７分 
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教育委員長  再開します。 

議案第２７号 教育委員会職員の人事について 

＜非公開案件につき内容は省略＞ 

＜議案は原案のとおり議決＞ 

 

教育委員長  閉会宣言（午後４時３５分） 

 


